

Camagüey, 23 jul.- Enrolla es como se denomina uno de los dos Proyectos de Desarrollo Local establecidos en estos momentos en el municipio de Camagüey y que alcanza buenos resultados económicos.

Este consiste en la reparación, instalación y montaje de equipos industriales, como clima, lavandería, hidropresores, bomba de agua, controles eléctricos, procesos automatizados y cámaras de refrigeración.

Desde su apertura en febrero de 2019 su colectivo, adjunto a la Empresa de Industria Locales, estableció convenio con Salud Pública y Educación, donde han recuperado dispositivos sin uso durante gran tiempo.

Los clientes confían en la labor de sus once trabajadores por la calidad de lo que hacen, en cuyas innovaciones y labores utilizan materiales recuperados que le permiten sustituir importaciones.

Esnell Salazar Hurtado, jefe del Proyecto de Desarrollo Local Enrolla, de la capital agramontina, dijo que aspiran incursionar también en la reparación de las industrias que se dedican a la exportación. (Radio Camagüey)